

En Convención Democrática y Popular

fueron integradas las papeletas de Diputados y Municipales de San José, por nuestro Partido



c. Rodolfo Guzmán

Como se había anunciado, el jueves 7 de diciembre, a las 8 de la noche y en el salón del Partido, se llevó a cabo la Convención de la Sección de San José para integrar las pa-

peletas de diputados y municipales.

Desde mucho antes de la hora fijada ya se encontraba el local del Partido atestado de militantes y simpatizantes y el público se aglomeraba en las aceras adyacentes.

Presidió la Convención el Comité Seccional y estuvieron presentes los miembros del Buró Político. En mesa aparte se sentaron los miembros de la Célula México, que eran los encargados del control de los carnets y del escrutinio de las votaciones.

Dirigió el debate, por ausencia del Sr. Gr. c. Mora, el c. Ferreto quien abrió el acto con una brillante exposición sobre la situación interna nacional y sobre el momento nacional y terminó haciendo un vehemente llamamiento a los militantes y simpatizantes presentes para que pusieran todo su empeño, inteligencia y buena voluntad en la integración de las papeletas del único par-

tido de oposición. Para evitar la prolongación del debate hasta las horas de la madrugada, la mesa sometió a la consideración de la asamblea una moción para que fueran votados los dos primeros puestos de la papeleta de diputados y el de la primera suplencia y los tres primeros puestos de la primera suplencia de la de Municipales y se autorizará al Comité Seccional pa-

ra que de acuerdo con el B. P., integrara el resto de las papeletas. Puesta a votación la moción después de haberla discutido ampliamente la asamblea la acogió favorablemente.

Se procedió a la discusión de los nombres para el primer puesto en la papeleta de diputados. Propuestos varios candidatos que fueron defendidos con calor por sus proponentes y después de larga discusión se procedió a la votación por medio de papeletas individuales. Resultó electo por tajosa mayoría el c. Rodolfo Guzmán. En la misma forma se procedió con todos los demás puestos de las papeletas, quedando expuesta la voluntad de la Asamblea en la siguiente forma:



c. CARLOS L. FALLAS

1.º puesto, c. Carlos Luis Fallas. 2.º puesto, c. Carlos L. Sáenz. 3.º puesto, c. Efraim Jiménez. Primera suplencia, Guillermo Fernández.

A altas horas de la noche terminó esta Convención que fué un reflejo fiel del espíritu auténticamente democrático del Partido Comunista y una demostración del alto nivel político de los militantes de la Sección de San José.

Papeleta de Diputados: 1.º puesto, c. Rodolfo Guzmán; 2.º puesto, c. Efraim Jiménez G. Primera suplencia, c. Edgar Brenes.

Papeleta de Municipales: 1.º

DEMOSTRAMOS CON HECHOS

la forma como hace nuestro Partido su campaña

"La Defensa de la civilización occidental" es el pretexto del imperialismo para echarse sobre la U. R. S. S.

por ARNOLDO FERRETO

El dominio Soviético sobre el Báltico, que se asegura a través del control estratégico del ejército rojo sobre Finlandia, ha producido una tremenda reacción internacional del capitalismo. Desde los tiempos de la Gran Revolución Bolchevique, en octubre de 1917, no a habido una ola de reacción internacional del capitalismo más grande que la que está teniendo lugar ahora. Confundiéndose sus verdaderos móviles imperialistas por medio de una altisonante demagogia democratizante; ocultando su odio a la clase obrera, al movimiento comunista internacional y al gran país del socialismo tras la hipócrita mampara de su amor a la independencia de Finlandia, el capitalismo mundial se ha movilizad contra la causa del socialismo y contra su baluarte inexpugnable, la URSS.



bárbaros bolcheviques". Los calderonistas de Costa Rica, los somocistas de Nicaragua, los amigos de Carias, de Martínez y de Ubiaco en sus respectivos y "democráticos" países; los almanistas en México, los demócratas de Roosevelt y los republicanos de Hoover en los Estados Unidos; Mussolini, Franco, Oliveira Salazar, Daladier y Chamberlain, etc. etc. Solamente Hitler faltó al coro. Pero la ausencia del Führer del frente único mundial antisoviético fué "casualmente" observado por los ingleses quienes se han especializado en organizar tal movimiento, e inmediatamente el periódico londinense News Chronic, editorializó llamando a Alemania al cumplimiento de su deber". El "News Chronic" habló en el editorial mencionado de la nueva ofensiva de paz emprendida por Alemania a través de Italia, y consideró sus bases aceptables "tomando en cuenta la necesidad de dejar manos libres a los nazis para detener el avance de los rojos sobre occidente".

Como dijimos al principio, la fórmula mágica para trabajar por unificar a todos los imperialistas ha sido: "la defensa de la civilización occidental", en sustitución de la otra de la verdadera, la que corresponde a la realidad: "la defensa del imperialismo mundial amenazado por el avance victorioso del movimiento socialista internacional. Para ellos, el socialismo representa la barba

Como una refutación a los plumarios a sueldo del Calderonismo, y para vergüenza de los que venden su pluma y su conciencia, publicamos la siguiente carta enviada por un grupo de honrados ciudadanos de Puerto Viejo:

Puerto Viejo 4-11-39.

Compañeros: La presente va dirigida a Uds. con el objeto de que se haga público en el periódico "Trabajo" que aquí, en el lugar donde vivimos, todos somos simpatizantes del Partido de nuestra Causa. Por lo tanto, reciban en efectivo seis colones, dos para la ayuda a "Trabajo" y cuatro para la campaña.

Necesitamos que nos aumenten la suscripción en un número más, y que quede sentada en el periódico nuestra protes-

ta de el Partido Oficial, protesta que da a entender que no somos calderonistas. Debemos advertir que todos somos costarricenses.

- Francisco Sandoval
- S. Campos
- José Madrigal
- Marino Salazar
- Rafael Angel Salazar
- Juan Félix Alvarez
- Joaquín Salazar

En estos últimos días hemos recibido multitud de cartas como la anterior, pero que por razones de todos conocidas, nos es imposible publicar.

Esto nos alienta y nos reafirma la convicción de que entre más se intensifican los ataques y las calumnias contra el partido del Pueblo, más se identifican con él los auténticos hijos del pueblo costarricense.

PAPELETA de DIPUTADOS por el GUANACASTE lanzará el BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS

Será la única papeleta de oposición en el GUANACASTE

En vista de la decisión tomada por el Partido Varguista en la convención última, de inscribir la candidatura de don Ricardo Jiménez para la presidencia de la República, con lo cual renuncia prácticamente a la elección de diputados, ya que es el candidato presidencial quien debe inscribir las

papeletas para diputados, el Bloque de Obreros y Campesinos lanzará candidatos a diputados por el Guanacaste.

Al no presentar la Confraternidad Guanacasteca candidatos a diputados por esa provincia, la única papeleta que

se oponga al triunfo del partido oficial en el Guanacaste, será el Partido Comunista.

Todavía no se ha decidido quiénes serán los candidatos y se estudia la posibilidad que sea un miembro de la Confraternidad quien ocupe la candidatura.

Enérgica actitud de la Municipalidad de LIBERIA

La Municipalidad de Liberia ha tomado en estos días una actitud enérgica que no podemos menos que aplaudir. Se trata del derecho que tenía la "Enta" como empresa nacional de aviación, de usar gratuitamente los campos de aterrizaje. Pero mediante una maniobra, la empresa extranjera "Taca" absolvió a la "Enta", tratando con esto de gozar de los mismos beneficios, otorgados a las compañías naciona-

les, para proteger el desarrollo de empresas nacionales. Por este motivo la Municipalidad de Liberia, en una valiente actitud que debe ser imitada por el país entero, ha declarado que la "Enta" no es en este momento más que una filial de la "Taca" y que en consecuencia debe pagar derechos para usar el campo de aterrizaje de esa Municipalidad pues ha dejado de ser una empresa nacional que necesite protección.

A todos los agentes de TRABAJO en provincias

Varios de nuestros agentes en las capitales de provincias no han atrasado el la cancelación de sus respectivas cuentas con "Trabajo" y han contraído deudas con su administración. Como todos nuestros

compañeros saben, nuestro manuario necesita urgentemente, para cumplir con sus obligaciones, que todos los agentes cancelen puntualmente sus deudas.

LINA ODENA

Es la célula que va en primer lugar en la colocación de cuotas electorales. A cuál le tocará este honor en la próxima semana?

PASA A LA PAG. CUATRO